



MAGISTER ILMU HUKUM

UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 JAKARTA



RENCANA PROGRAM KEGIATAN PEMBELAJARAN

KAPITA SELEKTA HUKUM PIDANA

SEMESTER III TAHUN AKADEMIK 2016/2017

Dosen Pengampu : Prof. Dr. Waty Suwarty H.,SH.,MH

A. Deskripsi

Kapita Selektta Hukum Pidana pada hakekatnya merupakan kumpulan aneka masalah-masalah hukum terpilih di bidang hukum pidana. Aneka masalah tersebut dapat dilihat dari berbagai sudut, antara lain dari sudut teoritik/dogmatik, dari sudut fungsional dan dari sudut politik hukum pidana serta dari sudut perbandingan atau dari sudut masalah-masalah yang aktual dan kontekstual secara nasional maupun internasional.

B. Model Pembelajaran

Metode teaching, discuss, Discovery Learning, Collaborative Learning, Problem Base Learning, Small Group Discussion,

C. Buku Acuan Utama/ Referensi

- a. Muhammad Yamin, Tindak Pidana Khusus. Penerbit: Pustaka Setia (Bandung), 2012.
- b. Indriyanto Seno Adji, Korupsi dan Beban Pembuktian. Penerbit: Prof. Oemar Seno Adji, SH. & Rekan (Jakarta), 2006.
- c. KPK, Mamahami Untuk Membasmi. Penerbit: Komisi Pemberantasan Korupsi (Jakarta), 2006.
- d. Romli Atmasasmita, Kapita Selektta Kejahatan Bisnis dan Hukum Pidana. Penerbit: Fikahati Aneska, 2013
- e. Farhana, Aspek Hukum Perdagangan Orang. Penerbit: Sinar Grafika (Jakarta), 2010.
- f. Mahrus Ali, Hukum Pidana Terorisme, Penerbit Gramata Publishing (Jakarta), 2012.
- g. Suparman Marzuki, Pengadilan HAM di Indonesia. Penerbit: Airlangga (Jakarta), 2012.
- h. Muladi, HAM Hakekat, Konsep & Implikasinya. Penerbit: Refika Aditama (Bandung), 2005.

- i. Geoffroy Robertson QC, *Kejahatan Terhadap Kemanusiaan*. Penerbit Komisi Nasional HAM (Jakarta), 2002.
- j. MARI, *Pedoman Unsur-Unsur Tindak Pidana Pelanggaran HAM Yang Berat Dan Pertanggungjawaban Komando*. Penerbit MARI, 2006
- k. Singgih, *Kejahatan Korporasi Yang Mengerikan*. Penerbit: Pusat Studi Hukum Bisnis UPH (Jakarta), 2005.
- l. Rudi M Rizki, *Tanggungjawab Korporasi Transnasional Dalam Pelanggaran HAM Berat*, Penerbit: Fikahati Aneska, Jakarta, 2012
- m. Evi Hartanti, *Tindak Pidana Korupsi*. Penerbit: Sinar Grafika, (Jakarta), 2005
- n. Barda Nawawi Arief, *Bunga Rampai Kebijakan Hukum Pidana*, Penerbit: Citra Aditya Bakti (Bandung), 2014.

Dikdik M. Arief Mansur dan Elisatris Gultom, *Cyber Law*, Penerbit: Refika Aditama, (Bandung), 2005

D. Pelaksanaan Perkuliahan dan Penilaian Pelaksanaan kuliah berlangsung selama 14x pertemuan. Komponen penilaian terdiri dari: kehadiran (10%), tugas 20%, UTS 30% dan UAS 40%. Grade nilai A (80-100), nilai B (66, 79,99), nilai C (56-65,99), nilai D (46-55,99) dan nilai E 90-45,99). Nilai A, B, dan C dinyatakan LULUS, sedangkan nilai D dan E dinyatakan TIDAK LULUS dan wajib diulang.

RENCANA PEMBELAJARAN KBK - KKNi

Mata Kuliah	: Kapita Seleкта Hukum Pidana	Semester	: III	Kode	: HUK228
Prodi	: Magister Ilmu Hukum	Dosen	: Prof. Dr. Waty Suwarty H.,SH.,MH	SKS	: 2
Kompetensi	: Mampu memahami menganalisis aneka masalah-masalah hukum terpilih di bidang hukum pidana. Aneka masalah tersebut dapat dilihat dari berbagai perspektif, antara lain perspektif teoritik/dogmatik, perspektif fungsional, perspektif politik hukum pidana, perspektif perbandingan hukum atau masalah-masalah hukum pidana yang kontemporer, aktual dan kontekstual baik beraspek nasional maupun internasional				
(1) Minggu Ke	(2) Kemampuan Akhir Yang Diharapkan	(3) Materi Pembelajaran	(4) Bentuk Pembelajaran	(5) Kriteria (Indikator) Penilaian	(6) Bobot Nilai
1	Mampu memahami tentang ruang lingkup Kapita Seleкта Hukum Pidana	Pendahuluan 1. Ruang lingkup Kapita Seleкта Hukum Pidana. 2. Pengertian dan kedudukan 3. Fungsi dan tujuan 4. Sumber-sumber hukum Kap Sel Hukum Pidana	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning,</i>	Mampu menjelaskan tentang ruang lingkup Kapita Seleкта Hukum Pidana	7%
2	Mampu memahami tentang pengertian dan sejarah tindak pidana korupsi. bentuk dan akibat serta dapat menganalisis penanggulangan korupsi	Tindak pidana korupsi dan sejarah perundang-undangan TPK 1. Pengertian tindak pidana korupsi 2. Sejarah perundang-undangan tindak pidana korupsi 3. Bentuk, akibat dan penanggulangan tindak pidana korupsi.	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning,</i>	Mampu menjelaskan tentang pengertian dan sejarah tindak pidana korupsi. bentuk dan akibat serta dapat menganalisis penanggulangan korupsi	7%

3	Mampu memahami tentang sistem pertanggungjawaban tindak pidana korupsi dan menerapkannya pada kasus korupsi	<p>Pertanggungjawaban TPK</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sistem pertanggungjawaban tindak pidana korupsi 2. Pidana terhadap tindak pidana korupsi 3. Contoh kasus 	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mampu menjelaskan tentang sistem pertanggungjawaban tindak pidana korupsi dan menerapkannya pada kasus korupsi	7%
4	Mampu memahami kasus korupsi sehingga dapat menentukan pertanggungjawaban yang relevan.	<p>Deskripsi dan analisis kasus TPK</p> <p>Beberapa kasus korupsi untuk dianalisis.</p>	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mampu menganalisis kasus korupsi sehingga dapat menentukan pertanggungjawaban yang relevan.	7%
5	Mampu memahami pengertian dan aspek hukum TPPU dan mengkomparasikan TP Korupsi dengan TPPU	<p>Tindak Pidana Pencucian Uang dan aspek hukumnya</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pengertian TPPU 2. Aspek hukum (pertanggungjawaban, pembuktian dll) TPPU. 3. Interrelasi antara TP Korupsi dan TPPU. 	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i>	Mampu menjelaskan pengertian dan aspek hukum TPPU dan mengkomparasikan TP Korupsi dengan TPPU	7%
6	Mampu memahami anak sebagai obyek dan subyek tindak pidana, dan perlindungannya, serta menganalisis kejahatan yang melibatkan anak	<p>Hukum pidana yang berkaitan dengan anak</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Anak sebagai obyek tindak pidana 2. Anak sebagai subyek tindak pidana 3. Perlindungan anak sebagai obyek dan subyek tindak pidana. 4. Kejahatan yang melibatkan anak 	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i>	Mampu menjelaskan anak sebagai obyek dan subyek tindak pidana, dan perlindungannya, serta menganalisis kejahatan yang melibatkan anak	7%

7	Mampu memahami perubahan KUHP dan KUHP dan menganalisis pengaruhnya terhadap penegakan TP Korupsi dan TPPU.	<p>Kebijakan Hukum Pidana dalam Perubahan KUHP dan KUHP</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Perubahan KUHP dan KUHP 2. Pengaruh perubahan KUHP dan KUHP terhadap penegakan TP Korupsi dan TPPU 	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, small group discussion</i>	Mampu menjelaskan perubahan KUHP dan KUHP dan menganalisis pengaruhnya terhadap penegakan TP Korupsi dan TPPU.	8%
UTS					
8	Mampu memahami pengertian dan unsur TP Psikotropika dan Narkotika serta dapat menganalisis akibat TP Psikotropika dan Narkotika.	<p>Psikotropika dan Narkotika</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pengertian dan unsur TP Psikotropika dan Narkotika 2. Akibat-akibat TP Psikotropika dan TP Narkotika 	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mampu menjelaskan pengertian dan unsur TP Psikotropika dan Narkotika serta dapat menganalisis akibat TP Psikotropika dan Narkotika.	7%
9	Mampu memahami pengertian, unsur dan pertanggungjawaban TP Terorisme serta menganalisis causes dan akibat TP Terorisme	<p>Tindak Pidana Terorisme dan Aspek Hukumnya</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pengertian 2. Unsur dan pertanggungjawaban TP terorisme. 3. Sebab dan akibat TP Terorisme 	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mampu menjelaskan pengertian, unsur dan pertanggungjawaban TP Terorisme serta menganalisis causes dan akibat TP Terorisme	7%
10	Mampu memahami pengertian, unsur dan pertanggungjawaban TP Trafficking	<p>Aspek Hukum Tindak Pidana Perdagangan Orang (Trafficking)</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pengertian Trafficking 2. Unsur dan pertanggungjawaban TP Trafficking 	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mampu menjelaskan pengertian, unsur dan pertanggungjawaban TP Trafficking	7%
11	Mampu memahami pengertian dan pertanggungjawaban Cyber Crime serta dapat menganalisis tindak pidana yang berkaitan dengan Cyber	<p>Cyber crime</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pengertian Cyber Crime 2. Tindak pidana yang berkaitan dengan Cyber Crime 	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i>	Mampu menjelaskan pengertian dan pertanggungjawaban Cyber Crime serta dapat menganalisis tindak pidana yang berkaitan dengan Cyber	7%

	Crime	3. Pertanggungjawaban Cyber Crime		Crime	
12	Mampu memahami pengertian, unsur dan pertanggungjawaban Kejahatan korporasi	Corporate crime 1. Pengertian Corporate crime 2. Unsur dan pertanggungjawaban corporate crime.	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i> <i>Tugas : Buatlah makalah tentang kasus hukum pidana yang aktual</i>	Mampu menjelaskan pengertian, unsur dan pertanggungjawaban Kejahatan korporasi	8%
13	Mampu memahami pengertian, unsur dan pertanggungjawaban pelanggaran HAM di tk nasional, serta dapat menganalisis kasus pelanggaran HAM nasional	Kejahatan HAM Nasional 1. Pengertian, unsur dan pertanggungjawaban pelanggaran HAM di Indonesia. 2. Contoh kasus pelanggaran HAM di Indonesia	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, small group discussion</i>	Mampu menjelaskan pengertian, unsur dan pertanggungjawaban pelanggaran HAM di tk nasional, serta dapat menganalisis kasus pelanggaran HAM nasional	7%
14	Mampu memahami pengertian, unsur dan pertanggungjawaban pelanggaran HAM di tk Internasional, serta dapat menganalisis kasus pelanggaran HAM Internasional	Kejahatan HAM Internasional 1. Pengertian, unsur dan pertanggungjawaban pelanggaran HAM Internasional 2. Contoh kasus pelanggaran HAM Internasional	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, small group discussion, Responsi</i>	Mampu menjelaskan pengertian, unsur dan pertanggungjawaban pelanggaran HAM di tk Internasional, serta dapat menganalisis kasus pelanggaran HAM Internasional	7%

UAS

<p style="text-align: center;">Disiapkan oleh,</p> <p style="text-align: center;">(Prof. Dr. Waty Suwarty H.,SH.,MH) Dosen</p>	<p style="text-align: center;">Diperiksa oleh,</p> <p style="text-align: center;">(Prof. Dr. Waty Soewarty H.,SH.,MH) Ketua Prodi</p>	<p style="text-align: center;">Disahkan oleh,</p> <p style="text-align: center;">(Wagiman, S.Fil. SH, MH) Direktur Pascasarjana</p>
---	--	--